

MUT ZUR LÜCKE



beweist

Oliver Mommsen

Wenn Oliver an Studium denkt,

FÄHRT IHN EIN JAHR SCHAUSPIELEN EIN HANDWERK IST.

Er selbst ging nach seinem Abitur erst mal an die Schauspielschule nach Berlin, was rückblickend eine

JAHRHUNDERT

Entscheidung war. Heute ist der gebürtige Düsseldorfer vor allem als Kriminalermittler

Nils Stedefreund aus dem Bremer Tatort bekannt, was Oliver

SO NICHT SIEHT

findet. Besonders beliebt ist das Schauspielertalent übrigens bei den Frauen: 2016 wurde

Oliver zum attraktivsten Tatort-Kommissar gewählt. Wenn er so etwas hört, denkt Oliver:

AN DEN SPOTT + HOHN DER FRAUEN + FAMILIE JANKEH.

« Nach 18 erfolgreichen

Jahren bei der Kriminalfilm-Reihe hat der Frauenschwarm kürzlich seine Rolle abgegeben.

Seitdem fühlt er sich

ANGENEHM AUFGEREGT

Fähigkeiten möchte er jetzt vor allem

OHNE PLASTIKWAFFE

nutzen. Neben

LÜSTIGES CHAOS

der Arbeit muss allerdings auch Zeit für

WAS SONST VERKRÄFFT

Aufmerksame TV-Zuschauer kennen Olivers Gesicht seit 2011

übrigens auch aus einem Werbespot von Schöffelhofer. Den Satz »Die so schön hat geprickelt in meine

Bauchnabel« hört er

LEBES NICHT HER

das findet der Schauspieler

TIMBUZELL SCHAE!

Am liebsten würde Oliver mal an der Seite von

ROBERT DOWNEY JR.

spielen, weil

DER TYP DER HAMMA IST

Zuletzt sah man den Wahl-Berliner in der Hauptrolle des

Fernsehfilms »Der beste Papa der Welt«, in dem er sich vom freiheitsliebenden Single zum Familienvater

entwickelt. Auch im echten Leben kennt Oliver sich gut mit der Paparolle aus. Seine Frau Nicola

und er lernen von ihren beiden Kindern vor allem

PUMPAQUATSEH

Seine Vision für die berufliche Zukunft ist:

NEUGIERIG BLEIBEN

In diesem Sinne rät

er allen Studenten:

AUF INS UNBEKANNTE

! Dein

Oliver Mommsen

Oliver Mommsen ist ein deutscher Schauspieler und wurde 1969 in Düsseldorf geboren. Er war bis zum Frühjahr 2019 als Ermittler Nils Stedefreund an der Seite von Sabine Postel im Bremer Tatort zu sehen. Seit 2005 engagiert sich Mommsen als Pate für die SOS-Kinderdörfer und als Schirmherr des Berliner »All Nations Festivals«. Außerdem ist er als Botschafter für den »Weißen Ring« aktiv. Der Film- und Serienstar lebt in Berlin-Kreuzberg, ist verheiratet und hat zwei Kinder. *Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Christiane Paul*